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Home Economia Anbi: mai parlato di licenziamenti in Consorzi bonifica del Lazio

CHI SIAMO LA REDAZIONE      CERCA LOGIN AREA CLIENTI

Mercoledì 19 Luglio 2017

ALTRE SEZIONI

SPECIALI Cyber Affairs Libia-Siria

ANBI Mercoledì 19 luglio 2017 - 16:49

Anbi: mai parlato di licenziamenti
in Consorzi bonifica del Lazio
Lavoro commissari procede nel rispetto dei tempi

Roma, 19 lug. (askanews) – “Licenziamenti? Nessuno ne ha mai parlato. In
alcuno dei dieci consorzi di bonifica destinati, come noto, ad un processo di
riorganizzazione che porterà il loro numero a quattro”. Così, in una nota,
Natalino Corbo, direttore generale di Anbi Lazio.

“Stiamo lavorando, in silenzio e senza clamori, al completamento della fusione
amministrativa, tecnica e gestionale dei consorzi che, a regime, metterà i
quattro enti nelle condizioni di assicurare servizi più efficienti agli utenti e una
gestione complessiva, anche finanziaria, mirata all’abbattimento dei costi
superflui, alla riduzione degli sprechi e all’impiego delle somme recuperate
negli investimenti per il potenziamento delle attività consortili”, precisa
Luciana Selmi, commissario del Val di Paglia e della Bonifica Reatina e
presidente di Anbi Lazio.

“La riorganizzazione finora introdotta dai commissari ha preservato le
professionalità interne. La fuoriuscita concordata e condivisa del personale che
aveva già maturato i requisiti per il pensionamento favorirà, quando
l’integrazione dei consorzi sarà raggiunta, l’assunzione di nuovi, giovani
professionisti ai quali sarà affidato, tra gli altri, il compito di sviluppare le
progettualità necessarie per rispondere ai bandi e intercettare finanziamenti
utili a sostenere interventi di ammodernamento e ristrutturazione delle reti
irrigue e degli impianti di bonifica”, sottolinea Selmi.
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+T   -T [Comunicato stampa Giunta regionale Basilicata]

A Potenza un tavolo regionale su crisi idrica Metapontino

martedì 18 luglio 2017

 

 

 

Il governatore Pittella nel presiedere l’incontro ha assicurato ai sindaci dell’area che “l’acqua sarà garantita
regolarmente, pur con grandi sacrifici, al comparto agricolo”, ma allo stesso tempo ha invitato gli operatori “a
farne un uso razionale”. L’assessore Braia: “Continua monitoraggio. Confermata disponibilità acqua per cicli
agronomici in corso”

 

 

“Siamo qui per capire le cose che non vanno nella gestione dell’acqua nella nostra regione. In Basilicata
abbiamo una crisi idrica, ma bisogna assolutamente evitare di fare allarmismo: avremmo potuto lavarci
la coscienza dichiarando lo stato di emergenza ma non lo abbiamo fatto. Abbiamo invece deciso di dare
fondo a tutte le energie tecniche ed organizzative disponibili, provando a resistere in un momento di
difficoltà, erogando comunque acqua al settore agricolo, ma anche invitando gli operatori a farne un uso
razionato e razionale”.

Lo ha affermato oggi, il governatore lucano Marcello Pittella, che ha presieduto a Potenza, nella sala
Verrastro del Palazzo della giunta regionale, un incontro con il Coordinamento dei Sindaci del
Metapontino costituito pochi giorni fa per far fronte alla crisi agricola. Tra i presenti alla riunione,
l’assessore regionale alle Politiche Agricole, Luca Braia, con il dirigente generale del Dipartimento,
Giovanni Oliva, il commissario unico dei Consorzi di Bonifica, Giuseppe Musacchio, il segretario generale
dell’Autoritá di Bacino, Antonio Anatrone, il direttore generale dell’Eipli, Giuseppe Pugliese ed il
commissario dell’Ente Irrigazione, Antonio Lerario. Le amministrazioni comunali aderenti al
Coordinamento erano rappresentate dai sindaci Raffaello Ripoli (Scanzano Jonico), Salvatore Cosma
(Tursi), Vito Agresti (Rotondella), Piero Marrese (Montalbano Jonico), Enrico Mascia (Policoro) e dal
vicesindaco di Pisticci, Mariagrazia Ricchiuti. Ha partecipato al tavolo anche Gianni Fabbris, della Rete dei
Municipi rurali. L’iniziativa di oggi va a rinforzare il lavoro già avviato a fine giugno, dopo un precedente
incontro tecnico con esponenti dell’esecutivo lucano, del Consorzio di bonifica, dell’Autorità di Bacino e
delle organizzazioni di categoria, che si era tenuto per trovare soluzioni concrete alle difficoltà di
approvvigionamento idrico nel settore primario. I componenti del tavolo - nel corso della riunione -
hanno illustrato i problemi maggiormente sentiti nel territorio richiedendo, allo stesso tempo, maggiori
trasparenza e informazioni sulle risorse disponibili e sulle metodologie di distribuzione. Il tutto, in un
momento di forte crisi idrica, con 168 milioni di metri cubi d’acqua in meno ed una diminuzione rispetto al
2016 di 54 milioni di metri cubi.

“Ho accolto favorevolmente - ha detto al tavolo il presidente Pittella - la richiesta di incontro che Gianni
Fabbris della Rete dei Municipi rurali ed i sindaci del Metapontino, con i quali sono quotidianamente in
contatto, hanno inteso rivolgere alla mia persona ma anche alla squadra che nelle varie articolazioni
regionali in questa fase sta lavorando, anche molto alacremente, sul tema della crisi idrica. Come
Regione stiamo facendo il possibile. Di turnazioni nell’erogazione delle risorse, se non tecniche - ha
messo in chiaro il governatore - qui in Basilicata non ce ne sono, nemmeno per le colture. Abbiamo
pensato di intraprendere questa strada, a costo di rivedere l’accordo con la Puglia in favore della nostra
agricoltura. Stiamo avviando, con mille difficoltà - ha detto ancora - opere che garantiranno nei prossimi
mesi risorse ulteriori d’acqua. Basti pensare al progetto in via di approvazione relativo alla traversa del
Sarmento, per creare dal prossimo inverno un collegamento con la diga di Montecotugno. Ma abbiamo
anche dato corso ad  un’interlocuzione con l’Enel per utilizzare parte dell’acqua del Cogliandrino,
attualmente usata per produrre energia elettrica, anche per le esigenze del comparto agricolo.
Nonostante la crisi, quindi, abbiamo deciso di continuare a dare risorse idriche al settore agricolo in
questa fase. Nel frattempo stiamo studiando soluzioni per recuperare ulteriore acqua da erogare nel
secondo semestre”.

“Continua, come previsto, il monitoraggio puntuale - ha dichiarato l’assessore alle Politiche Agricole e
Forestali, Luca Braia - dello stato degli invasi e si confermano, ad oggi, l’impegno che la Regione ha
preso e continua a mantenere e la garanzia di erogazione dell’acqua per il comparto agricolo di
Basilicata, nonostante le tante difficoltà legate alla pressoché mancanza di piogge, che vengono
affrontate in maniera condivisa con tutti gli attori preposti alla gestione della risorsa. Siamo impegnati a
monitorare l’avanzamento quotidiano insieme ad Alsia ed al Consorzio di Bonifica, con particolare
attenzione alle condizioni meteorologiche, all'uso efficace delle risorsa stessa ed alla valutazione delle
esigenze delle produzioni di prossimo inizio, ovvero quelle autunno-vernine. L’appello che rivolgiamo a
tutti è nuovamente quello alla responsabilità collettiva e all’uso razionale della risorsa. Di grande
importanza - ha aggiunto - sarà l’investimento a cui la Regione sta lavorando per il completamento della
Traversa del Sarmento da rendere funzionale sin dal prossimo inverno per incrementare di 50 milioni di
metri cubi la disponibilità di acqua della diga di Monte Cotugno. Altri investimenti programmati 
riguardano la traversa del Sauro e il completamento della conturizzazione da parte del Consorzio di
Bonifica. Ci riserviamo di convocare - ha concluso Braia - un nuovo incontro di tavolo tecnico fra due
settimane, affrontando e risolvendo, come stiamo già facendo, le difficoltà tecniche che ci vengono
segnalate dalle aziende, dagli agricoltori e dai comuni, in maniera puntuale nelle diverse zone. Le
decisioni saranno da parte nostra sempre comunicate in maniera trasparente, soprattutto nel caso in
cui si rappresentasse l’eventualità di dover riprogrammare alcune colture autunno-vernine che non
possano continuare le pratiche agronomiche”.

 

Iscriviti
Puoi   r i cevere v ia  e-
mail nei giorni feriali
l a  newsletter
Regioni.it,  che
pubblica documenti e
no t i z i e   su l   s i s t ema
d e l l e   a u t o n om i e   e
delle regioni. 

Per iscriverti clicca qui

Aggiornati
anche su
Facebook

cliccando "mi piace"
sulla pagina FB di
Regioni.it

Oppure segui
@regioni_it su
Twitter

Seminari Cinsedo

feed RSS

widget

Scarica APP

Seleziona lingua  ▼

1

    REGIONI.IT (WEB)
Data

Pagina

Foglio

19-07-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 27



HOME ATTUALITÀ CRONACA POLITICA SPORT CULTURA STORIE EVENTI LAVORO CONTATTI

Catanzaro   Cosenza   Crotone   Reggio Calabria   Vibo Valentia

calabria. 

                       

Calabria, Mercoledì 19 Luglio 2017 - 21:04 di Redazione

FERRO: "SENTENZA CASSAZIONE EVIDENZIA BONTÀ DELLA
BATTAGLIA DI GRAZIOSO MANNO"

Di seguito una dichiarazione del

Consigliere regionale Wanda Ferro

(Gruppo Misto):  La sentenza della

Suprema Corte di Cassazione che

nei  g iorn i  scors i  ha acco l to   i l

ricorso del Consorzio di Bonifica

Ionio Catanzarese, disponendo un

nuovo esame della controversia

relativa alla diga su Melito, mette in

evidenza la bontà della battaglia

che da anni sta combattendo il presidente del Consorzio di Bonifica Ionio Catanzarese

Grazioso Manno, tenendo alta l’attenzione sul destino dell'opera con denunce e attraverso il

continuo coinvolgimento delle istituzioni coinvolte, dei sindaci e dell’opinione pubblica, con

l’obiettivo di portare a compimento la realizzazione di una infrastruttura strategica per il

territorio. La risorsa acqua è vitale per una regione che ha nell’agricoltura un motore di

crescita e sviluppo, ma che soffre di continue emergenze idriche. Una battaglia battaglia di

trasparenza e per lo sviluppo quella condotta da Grazioso Manno, che ho sempre condiviso, e

che oggi deve trovare uno sbocco positivo non solo giudiziario, ma anche politico, attraverso il

rifinanziamento dell’opera. Non ci sono più alibi. La Regione Calabria e il ministero delle

Infrastrutture devono puntare sulla realizzazione della diga, un’opera che risolverà tutti i

problemi di approvvigionamento idrico dell’area centrale della Calabria, dalla fascia ionica

catanzarese al Lametino, non solo dando impulso all’economia agricola, ma offrendo

opportunità di lavoro a centinaia di persone che saranno impiegati nei lavori di realizzazione

dell’infrastruttura e delle opere complementari. Un’occasione che la Calabria non può farsi

sfuggire. 
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Catanzaro, Mercoledì 19 Luglio 2017 - 12:41 di Redazione

REPORT DELLA RIUNIONE DELLA DEPUTAZIONE
AMMINISTRATIVA DEL CONSORZIO DI BONIFICA DI
CATANZARO

L’importante riunione della Deputazione

Amministrat iva del  Consorzio  Ionio

Catanzarese che si è svolta presso la

sede dell’Ente, non poteva che partire da

una dettagliata analisi della sentenza dei

giorni scorsi della Suprema Corte di

Cassazione che ha accolto il ricorso del

Consorzio di Bonifica Ionio Catanzarese,

avverso  la decis ione del la Corte d i

Appel lo  d i  Roma n.  3247/2012 con

conseguente cassazione della sentenza impugnata e rinvio alla Corte di Appello di Roma in

diversa composizione, che dovrà procedere a nuovo esame della controversia, “motivando

adeguatamente sulle singole questioni e facendo applicazione di principi di diritto”.

Soddisfazione è stata espressa dai componenti l’Organo consortile Pasquale Greco, Gaetano

Costa e Alfonso De Guzzis rappresentante della Regione Calabria. Il Presidente Manno, ha

illustrato insieme al Direttore Francesco Mantella i contenuti della sentenza che restituisce

fiducia al Consorzio e ripropone la strategicità dell’importante infrastruttura. Sono stati

deliberati i passi successivi che il Consorzio dovrà fare sia sul versante giudiziario che con

una azione forte nei confronti della Regione Calabria e del Ministero delle Infrastrutture per

riaprire questo importante “cantiere dell’acqua”, un’opera che anche alla luce delle emergenze

idriche di questo periodo assume una valenza di straordinaria importanza sia per una

agricoltura di qualità che per la collettività.  L’organo Esecutivo, ha altresì deliberato la

predisposizione del Bilancio Consuntivo 2016 che sarà trasmesso al Consiglio dei Delegati per

l’approvazione. Nel sempre maggiore convincimento del Consorzio di garantire una efficace

presenza, diffusa sul territorio, per un’azione collettiva e condivisa nel settore delle risorse

idriche e della difesa del suolo, è stata deliberata l’adesione al Distretto Rurale del Medio Ionio

e della Valle del Crocchio e l’adesione al contratto di fiume ambito territoriale del fiume Alessi.

“La riunione di oggi – ha commentato il presidente Manno – testimonia la volontà e la capacità

della classe dirigente del Consorzio di guardare avanti con determinazione per la specifica

competitività del sistema Calabria per uno sviluppo sostenibile e durevole mediante

collaborazione nelle politiche della gestione delle risorse naturali suolo e acqua”.  
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Catanzaro

 

ShareTweet

Si riunisce il Consorzio di
Bonifica Ionio Catanzarese

L'importante riunione della Deputazione Amministrativa del Consorzio
Ionio Catanzarese che si è svolta presso la sede dell'Ente, non poteva
che partire da una dettagliata analisi della sentenza dei giorni scorsi
della Suprema Corte di Cassazione che ha accolto il ricorso del
Consorzio di Boni ca Ionio Catanzarese, avverso la decisione della Corte
di Appello di Roma n. 3247/2012 con conseguente cassazione della
sentenza impugnata e rinvio alla Corte di Appello di Roma in diversa
composizione, che dovrà procedere a nuovo esame della controversia,
"motivando adeguatamente sulle singole questioni e facendo
applicazione di principi di diritto". Soddisfazione è stata espressa dai
componenti l'Organo consortile Pasquale Greco, Gaetano Costa e
Alfonso De Guzzis rappresentante della Regione Calabria. Il Presidente
Manno, ha illustrato insieme al Direttore Francesco Mantella i contenuti
della sentenza che restituisce  ducia al Consorzio e ripropone la
strategicità dell'importante infrastruttura. Sono stati deliberati i passi
successivi che il Consorzio dovrà fare sia sul versante giudiziario che con
una azione forte nei confronti della Regione Calabria e del Ministero
delle Infrastrutture per riaprire questo importante "cantiere dell'acqua",
un'opera che anche alla luce delle emergenze idriche di questo periodo
assume una valenza di straordinaria importanza sia per una agricoltura
di qualità che per la collettività.

€ 49.000 € 40.000

✉

Mi piace 0 Condividi
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ShareTweet

San Teodoro, vendita
Vai

Anzio, vendita
Vai

 
L'organo Esecutivo, ha altresì deliberato la predisposizione del Bilancio
Consuntivo 2016 che sarà trasmesso al Consiglio dei Delegati per
l'approvazione. Nel sempre maggiore convincimento del Consorzio di
garantire una ef cace presenza, diffusa sul territorio, per un'azione
collettiva e condivisa nel settore delle risorse idriche e della difesa del
suolo, è stata deliberata l'adesione al Distretto Rurale del Medio Ionio e
della Valle del Crocchio e l'adesione al contratto di  ume ambito
territoriale del  ume Alessi. "La riunione di oggi – ha commentato il
presidente Manno – testimonia la volontà e la capacità della classe
dirigente del Consorzio di guardare avanti con determinazione per la
speci ca competitività del sistema Calabria per uno sviluppo sostenibile
e durevole mediante collaborazione nelle politiche della gestione delle
risorse naturali suolo e acqua".

Creato Mercoledì, 19 Luglio 2017 11:05

Mi piace 0 Condividi

€ 49.000

San Teodoro, vendita

Vai

€ 40.000

Anzio, vendita

Vai

€ 50.000

Giardini-Naxos, vendita

Vai

€ 42.000

Anzio, vendita

Vai

  Mer 19.07.2017 | 11:05

Si riunisce il Consorzio
d i  B o n i  c a  I o n i o
Catanzarese

  Mer 19.07.2017 | 10:58

Balneazione:  analisi
sfavorevoli su un punto
a Bovalino (RC)

  Mer 19.07.2017 | 10:54

[FOTOGALLERY]
Reggio: ritrovate armi,
munizioni  e  droga a
Rosalì

  Mer 19.07.2017 | 10:52

Strage di Via D'Amelio,
M a g o r n o  r i c o r d a
Borsellino

  Mer 19.07.2017 | 10:47

Morano Calabro (Cs),
p o s i z i o n a t o  i l
de brillatore numero
undici

  Mer 19.07.2017 | 10:36

Reggio, dal 24 luglio
l'esposizione "Scarti
d'arte"

  Mer 19.07.2017 | 10:29

Platania (Cz), l'11 agosto
festa dell'Associazione
"A' Lumera"

  Mer 19.07.2017 | 10:12

R e g g i o ,  d o m a n i
presentazione servizio
“Park Bus dal Museo al
Parco  Naz iona le ”  e
p r og r amma  "No t t i
d'Estate"

  Mer 19.07.2017 | 10:07

Reggio, la scuola “Via
Roma-Spirito Santo”
a d o t t a  i l  m e t o d o
Montessori

  Mer 19.07.2017 | 09:27

Reggio: ad Ecolandia
Forte Gullì si trasforma
in  C i nema  so t t o  l e
stelle

  Mer 19.07.2017 | 09:25

Castrovillari, arriva la
XII edizione di “Suoni”

  Mer 19.07.2017 | 09:20

Rogliano (Cs), Esserci
per Fare: “Emergenza
a c q u a  i n  l o c a l i t à
Poverella”

  Mer 19.07.2017 | 09:08
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di Daniele Reali - 19 luglio 2017 - 12:26   

Più informazioni
su

 consorzio boni ca   fabio bellacchi   grosseto

CONSORZIO DI BONIFICA TOSCANA SUD

Emergenza siccità, Bellacchi: «Sono
preoccupato, abbiamo solo 30 giorni di
autonomia» fotogallery video
Continuano gli investimenti del Consorzio di Bonifica Toscana Sud che ha
presentato un nuovo trattore da utilizzare per diverse attività

  Commenta   Stampa   Invia notizia

Riproduzione non supportata su questo dispositivo.

GROSSETO - Emergenza siccità: il punto della situazione

0:00 / 2:50

GROSSETO – L’idrovora di Barbaruta è a secco (nella foto in basso).
L’impianto che serve per non far allagare la zona pianeggiante a nord di
Grosseto non funziona più da giorni. È questo l’effetto di una siccità che in
Maremma va avanti da giorni e che è diventata ormai una emergenza. La
stagione secca in provincia di Grosseto quest’anno è davvero straordinaria
e anche al Consorzio di Bonifica Toscana Sud che gestisce il servizio di
irrigazione c’è preoccupazione.

PIÙ POPOLARI PHOTOGALLERY VIDEO

 

 CONDIVIDI SU FACEBOOK   7

Mercoledi , 19 Luglio 2017Servizi  Cerca Menù  Comuni  Seguici su      Accedi Utilizziamo i cookie per assicurarti la migliore esperienza nel nostro sito. Questo sito utilizza i cookie, anche di terze parti, per inviarti messaggi
promozionali personalizzati. Per saperne di più clicca qui. Se prosegui nella navigazione di questo sito acconsenti all'utilizzo dei cookie.
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Primo cibo che
danneggia - l
´intestino

«La situazione è molto brutta – spiega il presidente del Consorzio di
bonifica Fabio Bellacchi – speriamo di riuscire ad avere un’autonomia per
altri 20 o 30 giorni in modo da garantire l’irrigazione per il ciclo delle
colture. La situazione comunque rimane difficile. Abbiamo già smesso di
attingere dal Bruna e abbiamo problemi anche dall’Ombrone».

Situazione dunque complicata,
soprattutto per l’agricoltura, ma
per il futuro si sta già
lavorando. «Propri in questi
giorni ci è stato comunicato dal
ministro della politiche
agricole l’attivazione del
finanziamento di 6,3 milioni
per il nuovo impianto di
irrigazione. Stiamo studiando
anche altri progetti che
saranno presentati entro il 31 di
agosto. Progetti che riguardano

laghi collinari che saranno utilizzati come invasi».

GALLERIA FOTOGRAFICA Idrovora Barbaruta 2017

GALLERIA FOTOGRAFICA Sopralluogo palazzo Mensini luglio 2017

La Maremma sostiene i Vigili del
Fuoco: giovedì tutti davanti alla
caserma
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Ads by casa.it

€ 40.000

Anzio, vendita

Vai

€ 49.000

San Teodoro,
vendita

Vai
€ 42.000

Taggia, vendita

€ 330.000

Milano, vendita

Un nuovo mezzo per il Consorzio. Nell’ottica di una sempre maggiore
efficienza nei tanti lavori sul territorio e di una risposta sempre più
efficace alle tante richieste dei propri contribuenti, il Consorzio Bonifica 6
prosegue nel rinnovamento del suo parco macchine. Da mercoledì 19
luglio infatti, potrà contare su un nuovo mezzo d’opera di ultima
generazione. Nel dettaglio, si tratta di un trattore Fastrac JCB da oltre
200cv. Una macchina che va a sostituirne una analoga, della stessa marca,
solo un po’ più piccola che, dopo 14 anni di onorato servizio sarà venduta
in permuta al nuovo. E se il vecchio JCB era stato a suo tempo un mezzo
d’opera innovativo, questo lo sarà ancora di più. Maggiore potenza, basso
impatto ambientale e minori consumi, le sue caratteristiche principali che
lo rendono assolutamente al passo con i tempi e le normative vigenti. Una
macchina che verrà impiegata su tutto il territorio del Consorzio, tanto in
provincia di Grosseto che in quella di Siena, a seconda delle necessità,
principalmente nella manutenzione ordinaria, per lavori di trinciatura. Ma
proprio per la sua potenza, potrà anche trovare altri impieghi, come per
lavori di attacco delle idrovore mobili, o in azioni di spostamento mezzi,
data la sua capacità di traino. La grande versatilità della JCB, fa si che il
nuovo trattore, possa utilizzare anche le attrezzature e gli accessori del
vecchio, che ovviamente sono state mantenute.

“E’ un mezzo di ultima generazione, molto più efficiente, che ci consente
una migliore qualità di lavoro sul nostro vastissimo territorio – ha detto
un soddisfatto, Fabio Bellacchi, presidente del Consorzio – Un’ottima
macchina anche per quanto riguarda i consumi che sono più contenuti.
Ma la cosa importante è che noi siamo presenti sul territorio, sia in
provincia di Grosseto che in quella di Siena e per lo più con mezzi e
personale nostro, anche in questo periodo torrido e per molti, di vacanza”.

Tanti infatti i cantieri aperti nelle due province, non solo sui corsi d’acqua
principali, ma anche sui tanti minori che compongono il vastissimo
reticolo idraulico e che necessitano di una continua e costante opera di
manutenzione ordinaria, per la quale il nuovo Fastrac, risulterà un mezzo
assolutamente al passo con i tempi.
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CRONACA POLITICA LAVORO ECONOMIA SANITÀ RELIGIONE CULTURA SPORT ATTUALITÀ EVENTI ISTRUZIONE P.A. CERCA

BREAKING NEWS

PAUSA CAFFÈ (11.04-11.59) NEXT: GR NAZIONALE (12.00-12.03) ASCOLTA LA DIRETTA STREAMING!ON AIR

 ATTUALITÀ

Problema Siccità. Il piano di turnazione del
Consorzio di Bonifica delle Marche
Di ondiamo la comunicazione del Consorzio di Boni ca delle Marche relativa a un programma di turnazione dovuto al perdurare
di condizioni climatiche di siccità che producono un incremento dei consumi di acqua a uso irriguo.

Ascolta la diretta
in streaming!

Porto Sant'Elpidio, torna #LEGGEREESTATE, la rassegna degli incontri con autori di narrativa: lunedì 24 il
primo appuntamento con Elisabetta Fiorito

1 / 2
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NOME (RICHIESTO):

EMAIL (RICHIESTA, NON VERRÀ MOSTRATA AI VISITATORI):

IL TUO COMMENTO:

PUBBLICA COMMENTO

Letture: 30
Data pubblicazione : 19/07/2017 10:58
Scritto da : Redazione
Tags : Consorzio Bonifica delle Marche siccità turnazione

Commenti dei lettori

0 commenti presenti

Aggiungi il tuo commento

indietro

Redazione 
email: redazione@informazione.tv
Tel 0734620707 - 0734623636 Fax 0734600390
Via Mazzini 13 - Fermo  -  Cookie Policy
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ANNO 6° MERCOLEDÌ, 19 LUGLIO 2017 - RECTE AGERE NIHIL TIMERE    

Giornale Politico - Artistico - Amministrativo - Letterario e Teatrale

Prima Cronaca Politica Cultura Economia Sport Enogastronomia Confcommercio Ce n'è anche per Cecco a cena

Rubriche interSvista L'evento Brevi Massarosa Camaiore Pietrasanta Forte dei Marmi A. Versilia Meteo

Cinema Lucca Garfagnana Massa e Carrara Pistoia

ECONOMIA

Lago di Massaciuccoli sotto il livello di guardia:
stop irrigazione. Il Consorzio chiede un incontro
urgente
mercoledì, 19 luglio 2017, 20:23

Continua a scendere il livello dell'acqua nel lago

di Massaciuccoli, tanto da rendere necessaria la

sospensione con effetto immediato di tutte le

concessioni di prelievo di acqua per uso irriguo

che interessano il bacino. La misura

straordinaria, adottata dalla Regione Toscana

per la salvaguardia ambientale di tutto l'invaso, è

prevista nel Piano di Bacino redatto dall'Autorità di bacino del fiume Serchio (oggi Autorità

dell'Appennino Settentrionale), quando l'acqua del Massaciuccoli scende al di sotto di

meno 30 centimetri rispetto al livello del mare.

L'acqua, fornita in base alle concessioni rilasciate dalla Regione, viene messa a

disposizione dal Consorzio di bonifica attraverso una serie di cateratte, che adesso, per

effetto del decreto, dovranno restare chiuse. 

Il Consorzio, visto il permanere di una situazione climatica particolarmente siccitosa e i

danni che potrebbero subire le colture a causa dell’interruzione dell’irrigazione, ha chiesto

la convocazione di un incontro urgente con tutti i soggetti interessati al fine di valutare e

condividere le iniziative possibili per mitigare le conseguenze della sospensione per le

aziende agricole interessate.

 

Questo articolo è stato letto 5 volte.
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Tavolo istituzionale in Regione

Emergenza siccità, Consorzio di
Bonifica: “Un lago in Val d’Arda
entro il prossimo anno”

CONDIVIDI             INVIA LA NOTIZIA

19 luglio 2017

Quattro pozzi, attingimenti dall’Arda e un lago da realizzare entro il prossimo
anno. E’ quanto definito per la Val d’Arda nel nuovo incontro del Tavolo
istituzionale della Regione per l’emergenza idrica che si è svolto nella giornata
di ieri, martedì 18 luglio, convocato dall’assessore Paola Gazzolo. I sondaggi per
la realizzazione dei nuovi pozzi in Val d’Arda nella zona compresa tra Alseno,
Lusurasco e San Protaso sono già iniziati e i lavori sono stati affidati a quattro
imprese. Il lago verrà realizzato entro il prossimo anno nell’area di Lusurasco per
raccogliere la pioggia che cade nella fascia bassa del territorio. A comunicarlo è
il presidente del Consorzio di Bonifica di Piacenza Fausto Zermani.

“La situazione resta di emergenza – commento Zermani – in Val Tidone il
Molato è ormai esaurito ma siamo riusciti a spingere l’acqua del Po fino a 70
metri e c’è stato un uso molto razionale della risorsa da parte degli agricoltori,
in Val Trebbia è arrivata l’acqua dal Brugneto e il Comune di Genova sembra
disponibile ad aumentare il rilascio in caso di necessità. Per la Val d’Arda la
situazione è molto difficile ma abbiamo notato un grande spirito di solidarietà
con i privati che hanno messo a disposizione i loro pozzi”.

TAGS: emergenza siccità

CATEGORIE: ECONOMIA E POLITICA  VAL D'ARDA
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Siccità, Beccalossi: monitoriamo
situazione, per futuro puntiamo a
utilizzo cave
Regione Lombardia

Milano -

(Lnews - Milano) 'Nonostante l'estate straordinariamente siccitosa che
stiamo vivendo, in questo momento in Lombardia la situazione sulla
disponibilità di acqua a uso agricolo non è così grave come in altre
zone del Paese, seppure con alcune eccezioni che stiamo monitorando
giorno per giorno'. Lo ha detto l'assessore al Territorio, Urbanistica,
Difesa del suolo e Città Metropolitana di Regione Lombardia Viviana
Beccalossi, intervenuta oggi in Consiglio regionale per relazionare alla
Commissione VIII sullo stato di disponibilità idrica in Lombardia.

IL BUON LIVELLO DI RIEMPIMENTO - 'Il buon livello di riempimento dei
grandi laghi - ha dichiarato Viviana Beccalossi - sta consentendo un
andamento regolare delle erogazioni di acqua in pianura. La situazione
è maggiormente sotto controllo nella parte occidentale della regione
servita con le acque dei laghi Maggiore, Como e Iseo (che sono
sostanzialmente pieni: 75,5% - 65,4% - 74,3% dell'invaso). Anche il
lago di Garda, che si attesta attorno al 40%, ha sufficienti riserve per
garantire il regolare svolgimento della stagione irrigua'. L'assessore ha
poi ricordato le situazioni di maggiore criticità, individuabili nel bacino
del Lago d'Idro, per il quale è stata ufficialmente chiesta la deroga al
rilascio del Deflusso Minimo Vitale e nei territori irrigati dal fiume
Brembo e dal fiume Serio che, non godendo dei benefici di una
regolazione artificiale, hanno attualmente riserve per circa due
settimane. Il Consorzio di bonifica Media Pianura Bergamasca si sta
organizzando per modificare i turni irrigui, riducendo del 50% gli utilizzi
da parte dei propri utenti. Da ultimo, I territori nel cremonese irrigati dal
Naviglio Civico hanno segnalato difficoltà ad approvvigionarsi.

OSSERVATORIO PERMANENTE - 'L'Osservatorio Permanente degli
utilizzi idrici coordinato dall'Autorità di bacino distrettuale - prosegue
Viviana Beccalossi - ha riclassificato lo scenario di severità idrica in
'medio-basso' e si riunirà per fare il punto ancora una volta il 25 luglio'.
'È comunque giunto il momento -conclude l'assessore Beccalossi - di
accelerare un lavoro di prospettiva per gestire le riserve e affrontare al
meglio le emergenze. Confermo quindi il mio impegno per lavorare fin
d'ora per verificare tutte le possibili azioni di modifica alle normative che
regolano la gestione delle cave, in modo da utilizzare quelle dismesse
come bacini di accumulo supplementari di acqua come emerso anche
da un continuo con le organizzazioni agricole'.

Il contenuto e’ stato pubblicato da Regione Lombardia in data 19
luglio 2017. La fonte e’ unica responsabile dei contenuti.

Cronaca
Siccità, Beccalossi:
monitoriamo situazione, per
futuro puntiamo a utilizzo
cave, Milano

Cronaca

Valli Prealpine, Sorte:
sviluppo rurale Valle Imagna
(Bg) rilancia economia nostri
territori, Milano

Cronaca

Servizi pre e post scuola attivi
per l′anno scolastico
2017/2018, Garbagnate
Milanese

Cronaca

Al via la raccolta delle
richieste, Milano

Cronaca

Sei denunce per traffico
internazionale di rifiuti
pericolosi, Milano

Cronaca

Visualizza tutti

Attualità
Wake mi up di
Confcommercio Milano Lodi
Monza e Brianza Giovani:
crowdfunding e nuove
opportunita’ di finanziamento
per le imprese, Milano

Attualità

Candreva: "Lavoreremo al
massimo, ci aspetta una
stagione di livello", Milano

Attualità

Arrestato dalla Squadra
Mobile un 27enne
responsabile del ferimento di
un giovane senegalese,
Milano

Attualità

All’Idroscalo prosegue la
sesta edizione del Festival di
Teatro Carcere, Milano

Attualità

Comunicato Stampa, Milano
Attualità

Visualizza tutti

Economia
Honor in PARTNERSHIP
CON 3 PER OFFRIRE lo

Visualizza archivio storico

Milano

Tutte le Destinazioni

Ricerca per nome

Facebook Twitter Google+ Feed RSS Email

Newsletter

 Inviaci un comunicato stampa o una
dichiarazione

Cerca

Seleziona la categoria

Seleziona il comune

Cerca

Comuni
Seleziona il comune

 

Cerca un Hotel a Milano

Ricerca Alloggi

Seleziona la tua destinazione

Tipo di alloggio

Visualizza ricerca avanzata

Cerca

Connettiti

Seguici su

Iscriviti alla nostra newsletter

Il nostro network: News e Eventi | Ultim'ora e Politica | Hotels e Alloggi

Mercoledì 19 Luglio 2017

Siete su: » Home page » Ultim'ora » Siccità, Beccalossi: monitoriamo situazione, per futuro puntiamo a utilizzo cave

NEWS & EVENTI ULTIM'ORA CRONACA POLITICA ATTUALITÀ COMUNI ECONOMIA CULTURA E SPETTACOLO SPORT

Questo sito web utilizza i cookie per migliorare la vostra esperienza. Chiudendo questo banner, scorrendo questa pagina o cliccando qualunque suo elemento acconsenti all’uso

dei cookie. Informazioni Accetta

1

    MILANOONLINE.COM (WEB2)
Data

Pagina

Foglio

19-07-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 40



Ambiente

Mercoledì 19.07.2017

Primo Piano  Entra in Regione

BO  22 °/34 ° 
Pomeriggio

sereno
Sera

sereno
min 22 °C - max 34 °C
Scegli la tua provincia Bologna

Previsioni a cura di ARPA E-R

Regione, nuovi finanziamenti ai Consorzi di Bonifica

Stanziati oltre due milioni di euro per finanziare gli interventi di manutenzione straordinaria per gli anni 2017, 2018, 2019

  Tweet

Ammontano a 2.160.000 euro le risorse stanziate dalla Giunta regionale (delibera n. 1001 del 10/07/2017), per
finanziare gli interventi di manutenzione straordinaria per gli anni 2017, 2018 e 2019 alle opere di bonifica su beni
demaniali situate nei comprensori montani della Regione Emilia-Romagna.

Lo stanziamento regionale, che fa capo all’Assessorato Agricoltura, Caccia e Pesca (su capitolo di bilancio afferente
al Servizio Difesa del Suolo, della Costa e Bonifica), è stato ripartito tra i Consorzi di bonifica del territorio
regionale ed è destinato alla manutenzione di opere idrauliche situate su corsi d’acqua minori, per la sistemazione di
versanti in dissesto e per la manutenzione della viabilità ancora in gestione ai Consorzi, considerate prioritarie per il contrasto al dissesto idraulico ed
idrogeologico.

Tutti gli interventi ricadono integralmente nelle aree montane, zone caratterizzate da una notevole fragilità sotto l’aspetto geologico e che richiedono pertanto
una particolare attenzione dal punto di vista della difesa del suolo e della tutela delle aree agricole, come dimostrato in occasione degli eventi meteo climatici
avvenuti negli ultimi anni che hanno causato elevati danni alle opere di bonifica montane.

Di seguito il riparto ai Consorzi:

PROGRAMMA PER LA MANUTENZIONE STRAORDINARIA DELLE OPERE DI BONIFICA SU BENI DEMANIALI (art.26, comma 2, lett. d) L.R. 42/1984)

CONSORZIO BONIFICA
ESERCIZIO FINANZIARIO 2017

IMPORTO EURO

ESERCIZIO FINANZIARIO 2018

IMPORTO EURO

ESERCIZIO FINANZIARIO 2019

IMPORTO EURO

PIACENZA 118.300,00 118.300,00 118.300,00

PARMENSE 151.200,00 151.200,00 151.200,00

EMILIA CENTRALE 121.500,00 121.500,00 121.500,00

BURANA 51.300,00 51.300,00 51.300,00

RENANA 113.500,00 113.500,00 113.500,00

ROMAGNA OCCIDENTALE 44.200,00 44.200,00 44.200,00

ROMAGNA 120.000,00 120.000,00 120.000,00

TOTALE 720.000,00 720.000,00 720.000,00

E-R  | Ambiente | Notizie > 2017
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Consorzio di Bonifica della Gallura. Recupero e riutilizzo delle
acque reflue
 La Redazione   4 ore fa   Attualita', LE PROVINCE, Olbia - Tempio, Regionale, Sassari   Lascia un commento  
 69 Visualizzazioni

Venerdì 21 luglio, a partire dalle 9:30 presso l’hotel Luna Lughente a

Olbia, si svolgerà il convegno dedicato all’utilizzo delle acque reflue in

agricoltura organizzato dal Consorzio di Bonifica della Gallura. L’incontro

consentirà di fare il punto sul recupero e sul riuso delle acque reflue in

Sardegna e di offrire a tutti i protagonisti del comparto l’occasione per

confrontarsi su una tematica tanto attuale quanto importante per il

futuro dell’agricoltura e della zootecnia.

«Per sconfiggere la siccità e la crisi idrica che nell’ultimo quinquennio si

sono abbattute sulla Gallura, sulla Sardegna e su tutto il territorio

nazionale, è necessario un grande piano di riutilizzo della acque reflue

associato a un programma di ripristino e di ampliamento della rete idrica

– afferma il presidente del Consorzio di Bonifica della Gallura, Marco

Marrone. Ancora oggi in Italia la maggior parte delle acque non sono

trattate e, invece che essere riutilizzare a vantaggio degli imprenditori

agricoli, sono destinate a mare perdendo così una grande opportunità

di rilancio del settore. I reflui rappresentano una risorsa imprescindibile

e l’incontro di venerdì servirà proprio per consentire ai diversi attori del

comparto di confrontarsi su questo tema e di conoscere progetti e

modelli utilizzati in altre regioni italiane».

All’incontro parteciperanno i maggiori esponenti tecnici e politici del

settore. Oltre ai rappresentanti del Consorzio di Bonifica della Gallura,

saranno presenti i rappresentanti dell’Associazione Nazionale e

Regionale dei Consorzi di Bonifica (ANBI); gli Assessori Regionali

all’Agricoltura e ai Lavori Pubblici; i Consiglieri Regionali galluresi e i

Sindaci del comprensorio consortile; la Provincia di Sassari; l’Arpas;

l’Agenzia del Distretto Idrografico della Sardegna; Abbanoa; le maggiori

associazioni di categoria del territorio (Coldiretti, Cia e Confagricoltura); il Tavolo delle Associazioni Galluresi.

«Il quadro normativo comunitario e la legislazione nazionale sul trattamento e riutilizzo delle acque reflue

invitano i Consorzi di Bonifica, nell’ambito delle proprie competenze, a sfruttare al meglio questa risorsa –

sottolinea Massimo Gargano, direttore generale dell’ANBI. Lo stabilizzarsi dei cambiamenti climatici e la

conseguente tutela delle riserve idriche primarie ci spingono a confrontarci con questa nuova sfida.

L’obbiettivo dei Consorzi di Bonifica deve essere quello di immettere le acque trattate nella rete di
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